

静岡市立井川こども園

令和6年度 秋号

今年度井川こども園の遊びのテーマは
「落ちる・流れるを楽しむ」

今年度は園児、年長1名
秋は園庭と2階の遊戯室を使って、雨どいや廃材、大型積み木・脚立など、いろいろなものを使った、コース作りをしました。そのコースを、プラスチックのボールがスムーズに転がり落ちていくか・・・ちょっとピタゴラスイッチ的な遊びを、保育者と一緒に作り楽しみました。

市街地より60数キロ離れた山間地に位置し
北は長野県・山梨県に接する静岡県最北端の地
赤石山系の高い山々に囲まれ井川湖に面した
自然豊かなこども園です。



井川地域体育祭

始めのことば



逆上がりできるようになりました



親子競技！バランスとって・・・
親子で力を合わせてボールを
転がすコースを作ったよ



リズム表現！小学生と地域の方々も参加
してみんなで楽しくジャンボリミッキー
を踊ったよ♪

流しソーメン大会



受付は年長児がやりました



そめん！ながしま〜す



子どもが考え作った流しソーメンのコース
近隣の方、卒園児を招待して行いました

大成功！！コースは竹を割って自分
たちで作りました。こんな体験は井川
だからできる体験です。

秋の収穫



小さな畑ですがさつまい
もが3kgも採れました



巻き割も自分で

焼き芋



採れたてだったけど
さつま芋のポテトチップ
スを作って食べたよ



「落ちる・流れるを楽しむ」テーマを1年かけて楽
しんでいます。自分で考え、工夫して作り上げてい
く。たった1人しかいない園児ですが、保育者と一
緒にダイナミックに遊びを展開しています。
「ちょっとまってて・・・」と自分でコースを直し
何度も何度もやり直す姿は大好きな遊びに夢中
になっているからこそですね